

Le 3 juin 2023

Cher Macondo

Alternatiba - Montpellier qui vous connaît depuis vos débuts, vous confirme son soutien plein et entier. Pour notre groupe local d'un mouvement national citoyen pour le climat et la justice sociale, votre projet est en effet un exemple concret et stimulant des alternatives indispensables pour construire le monde que nous voulons, un monde durable et qui ne laisse personne de côté.

Alliant créativité, compétences et joyeuse énergie, vous offrez un lieu d'expérimentations de gouvernance partagée, de solutions low tech et sobres en ressources, pour travailler, se loger, se nourrir, recycler les déchets, etc. Ouvert sur le territoire, outre les 25 emplois durables, vous accueillez régulièrement voisins, visiteurs, stagiaires qui découvrent la richesse des alternatives que vous proposez et celle de la garrigue où vous êtes implantés. Notre Vélotour de 40 cyclistes a ainsi pu profiter de votre hospitalité lors de son passage en août 2022. Enfin, votre participation à l'Ecole de l'Etre est une preuve de plus de votre souci de partager largement vos ressources et vos compétences.

Pour nous, Macondo c'est une brique solide de ce monde que nous voulons voir grandir, celui qui répond concrètement aux urgences écologiques et sociales.

Il est donc évident qu'élus, collectivités territoriales et services de l'Etat seront à vos côtés pour vous permettre de poursuivre et de renforcer votre projet sur notre territoire.



Marie-Noël de Visscher  
*pour Alternatiba – Montpellier*